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Достойное социальное обеспечение должно быть всеобщим, основанным на равноправии 
и стандартах, определенных в международных актах. 

Расширение сферы охвата социального обеспечения является одной из стратегических це-
лей Программы достойного труда. Конвенция МОТ № 102 устанавливает нормативные требо-
вания к сфере охвата по каждому виду социального обеспечения — пенсиям, пособиям, меди-
цинской помощи. 

При низком объеме выделяемых средств широкая законодательная база не гарантирует все-
общего фактического охвата. В странах с высоким уровнем неформальной занятости даже при 
значительных расходах охват будет низким. Поэтому единых рецептов, подходящих любой стра-
не, для расширения сферы охвата социального обеспечения и здравоохранения быть не может.

В статье рассмотрены пробелы в сфере охвата обязательным социальным страхованием, 
вопросы доступности бесплатной медицинской помощи населению России.
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Decent social security should be universal, based on equality and standards defined in international acts.
Extending social security coverage is one of the strategic goals of the Decent Work Agenda. 

ILO Convention No. 102 establishes requirements for the scope of coverage for each kind of social 
security — pensions, benefits, and medical care.

If the funds allocated are low, a broad legislative framework does not guarantee universal coverage 
de facto. In countries with high levels of informal employment, even at high costs, coverage will be low. 
Therefore, there can be no single prescriptions suitable for any country to extend the coverage of social 
security and health care.

The article examines the gaps in the scope of coverage of compulsory social insurance, the issues of 
accessibility of free medical care to the population of Russia.
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